



Freiheit für Mohammad Mosayebzadeh!

Der EAK-Bundesvorsitzende Thomas Rachel hat erneut eine politische Patenschaft übernommen. Diesmal für den in Teheran inhaftierten Konvertiten Mohammad Mosayebzadeh. Rachel setzt sich zusammen mit der Internationalen Gesellschaft für Menschenrechte (IGFM) für dessen umgehende Freilassung ein.



Thomas Rachel MdB, Bundesvorsitzender des Evangelischen Arbeitskreises der CDU/CSU, ist politischer Pate von Mohammad Mosayebzadeh.

Mohammad Ali (Yaser) Mosayebzadeh wurde am 13. Mai 2016, zusammen mit drei anderen Mitgliedern der „Church of Iran“, während eines Gottesdienstes vom Geheimdienst festgenommen und Anfang Juni gegen Kaution wieder freigelassen. Das Islamische Revolutionsgericht verurteilte den christlichen Konvertiten im Juli 2017 wegen „Gefährdung der nationalen Sicherheit durch Verbreitung des Christentums“ zu 10 Jahren Gefängnis. Das Urteil wurde von einem Berufungsgericht bestätigt. Nachdem ihn Sicherheitskräfte zusammenschlugen und festnahmen, verbüßt er seine Haftstrafe seit Juli 2018 im berüchtigten Evin-Gefängnis in Teheran.

Bitte (auch unvollständig) einsenden an die: Internationale Gesellschaft für Menschenrechte (IGFM), Borsigallee 9, D-60388 Frankfurt/M.,
Tel.: 069-420108-0, Fax: 069-420108-33,
E-Mail: info@igfm.de, www.igfm.de
Kontakt: Evangelischer Arbeitskreis der CDU/CSU (EAK),
Bundesgeschäftsstelle Klingelhöferstr. 8, 10785 Berlin,
Tel.: 030/22070430, Fax: 030/22070436, www.eak-cducsu.de



Mit meiner Unterschrift fordere ich die sofortige und bedingungslose Freilassung von Mohammad Mosayebzadeh

	Vor-, Nachname	Straße	PLZ, Ort	Unterschrift
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				